

発行(年2回)
 市津地区社会福祉協議会
 *編集:広報部会
 *事務局
 市原市下野 400-1
 TEL&FAX 0436-37-1235

むらたがわ



敬老会

9月28日(日)

秋晴れの穏やかな日、市津公民館体育室で市津地区の敬老会が開催されました。名がご参加され幼馴染と昔話に花を咲かせ、そして、小・中学校の子どもたちや、地域の人たちによる歌や踊りで楽しい一日を過ごしていただきました。



10月26日(日)

市津公民館体育室で福祉バザーが開催されました。楽しみにされている方が早くから待って下さり10時のオープンには、日用品・衣類・市津の農産物等のエリアは大勢のお客様でとても賑やかでした。出品して下さった方の気持ちを、必要としている方にお求めいただき地域の交流の大切さを感じました。

福祉バザー

～ 福祉バザー 売上報告 ～

売上	384,340円
寄付金	284,280円
合計	668,620円

ご協力ありがとうございました!!

小域福祉ネットワーク

《湿津小学校区》

小・中学校の子ども達が安心して登下校できるように各町会、各団体と連携をはかり地域をあげて見守り活動を展開しています。また、高齢者が生きがいのある生活を営むため、各町会毎に「いきいきサロン」を立ち上げております。今後も皆様のご協力をいただき安心・安全な町づくりを目指してまいります。



《市東第一小学校区》

安心・安全な地域づくりとして、「子どもたちの登下校時の見守り活動」を地域の皆様と進めていくと共に、小中学校の環境整備で交流を深めていきます。また、高齢者が楽しく生きがいを持って過ごせるよう「いきいきサロン」を立ち上げるため、町会単位の茶話会からスタートし、皆さんの声を聞きながら活動内容を広げていきます。



《市東第二小学校区》

身近な取り組みとして、あいさつ運動から始め、茶話会で子どもたちと高齢者がふれあい、さらに学校環境整備などを通じて子どもたちの安全を見守っています。また、高齢者や障害のある方々が生き生きと生活できる支援として、町会毎に茶話会を立ち上げてまいります。



市津地区体育祭

11月12日(日)市津運動広場で市民体育祭市津大会が開催されました。当日は台風19号の影響が心配されましたが、晴天の秋空の下で26町会が参加し、13種目の競技で熱戦が繰り広げられました。小学生相撲では女の子横綱が誕生し、町会對抗綱引きでは、選手達の持てる力を存分に発揮できるように、各町会応援団の心のこもった声援で大いに盛り上がり、世代を超えた親睦も見られた楽しい1日でした。



いよいよ決勝戦



白熱の応援合戦!!

市津市民祭り

本年も市原市商工会議所市津支部・市津商店会・市津地区町会長会主催で8月24日(日)市津市民祭りが潤井戸ふれあい公園を会場に行われ8000人を超える来場者があり盛大に開催することができました。また各種催物も日頃の練習の成果を発揮し歌や踊りを楽しんで頂けたかと思えます。



日が暮れ始め、会場内の提灯や照明に明かりが灯るころ、盆踊りが始まり浴衣の花で会場内が一層明るく会場を盛り上げ、祭りの情諸を満喫させてくれました。時間が経つのも早いものでファイナルの花火が「どーん」と夜空に打ち上げられ300発の大輪の花が1輪、また1輪と花を咲かせ来場者からは惜しめない大きな拍手と歓声が響き渡りました。今回の祭りにご協力いただいた関係各位に心から御礼申し上げます。

民児協の研修

11月13日(木)に佐倉市根郷地区の民児協と交流会を実施。根郷の会員が手作りしてくれた資料を基に、今取り組んでいる「誰もが住みよい、あたたかい、地域社会づくり」の説明があり、沢山の事を各地区で確実に実行している細やかな活動の様子がよくわかり、市津の民児協の今後の活動に活かせるのではないかと思います。会員親睦も図れ、有意義な研修の1日でした。

市津地区民生委員会長 石井孝雄



「親子手づくりおもちゃ教室」子育て支援市津支部 ~たくさんの笑顔に会えました~

平成26年11月11日、市津公民館和室で手作りおもちゃ教室が開催されました。ペットボトルの空き容器でマスカラやお菓子入れを作りました。保護者の方もお子様も一生懸命取り組んでいました。絵本を読み聞かせ、たくさんの笑顔と大きな歓声に包まれた楽しい2時間でした。



歩け歩け大会



～豊かな自然を感じて～

11月3日(月・祝)に市津地区歩け歩け大会が、さわやかな秋晴れの中、幼児から高齢者まで約100名の参加を得て開催しました。市津運動広場を出発し村田川沿いにユニモまで下り、折り返して上流に向かい、瀬又十字路から中野の光徳寺で小休止し、市東第一小学校の校庭で、前日に用意した具材をたっぷり煮込んだ豚汁をみんなで食べ、ピンゴゲームで全員が景品をもらった遊び、歩いて見つける自然、地域の人とのコミュニケーション、ゴールした時の達成感、楽しい一日でした。



編集後記

川焼きのお不動様
村田川は、地元では川焼き川と呼ばれていた。上総と下総の境界で表紙の右上こんもりしたところである。60年前天然のプールであった。ちはら台開発以前、自衛隊も出勤するほどの山火事があったが、不動様は火の神でもあり類焼をまぬがれ現在も、静かに鎮座している。



広報委員

- 山本 富彦
- 野城 功
- 廣瀬 義江
- 今泉 敬士郎
- 加治木みち子
- 山本 八重子
- 日野 静枝
- 星野 剛
- 山田 能里子
- 大久保 和子

(市津地区)

世帯数	5,921	世帯
人口	13,791	人
男	6,922	人
女	6,869	人
平成26年7月1日現在		